

El Festival de Málaga devolverá el importe de las entradas de su 23 edición y mantiene el concierto de Vanesa Martín

El proceso de devolución comenzará hoy para las entradas adquiridas a través de todos los canales (taquillas, teléfono e internet)

11/03/2020.- Tras el aplazamiento del 23 Festival de Málaga, que estaba previsto entre el 13 y el 22 de marzo, el certamen inicia hoy mismo el proceso de devolución de las entradas adquiridas. El importe de las entradas compradas a través de internet y teléfono será reembolsado de forma automática. Las entradas adquiridas en taquilla se podrán devolver en cualquiera de las taquillas habilitadas:

- En Teatro Cervantes, en horario de martes a viernes de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 20.30 horas y los sábados de 18.00 a 20.30 horas.
- En Cine Albéniz, en horario de 16.30 a 20.00 de lunes a domingo.

Por otra parte, el concierto de Vanesa Martín previsto para el domingo 22 de marzo en el Teatro Cervantes se mantiene mientras no haya otra indicación al respecto por parte de las autoridades sanitarias.